

Presse-Information

20. Dezember 2024

BASF Coatings spendet an den Verein „Jugendhilfe direkt“

- **Seit 1984 begleitet der Verein Jugendliche beim Start ins Berufsleben**
- **BASF Coatings unterstützt die Einrichtung seit mehr als 20 Jahren**

Münster. Der Start ins Berufsleben ist für viele Jugendliche ein großer und aufregender Schritt, der nicht allen leicht fällt. Schülerinnen und Schüler der Hauptschule Münster-Hiltrup können dabei auf die Unterstützung des Vereins „Jugendhilfe direkt“ unter Leitung des Vorsitzenden Hans-Werner Kleindiek zählen. Er und sein Team unterstützen die Jugendlichen bei allen Herausforderungen: ob beim Erstellen ihrer Bewerbungsunterlagen, dem Formulieren eines Anschreibens oder der Suche nach einer passenden Stelle – „Jugendhilfe direkt“ steht ihnen bei diesen wichtigen ersten Schritten zur Seite.

„Wir stellen jedes Jahr fest, dass es viele freie Ausbildungsplätze in unterschiedlichen Branchen gibt. Gleichzeitig gibt es viele Absolventinnen und Absolventen, die nach ihrem Abschluss eine passende Stelle suchen. Unsere Aufgabe sehen wir darin, zu vermitteln, um auf diese Weise Jugendliche und Unternehmen zusammenzubringen“, hebt Hans-Werner Kleindiek hervor. In Ergänzung zu der individuellen Beratung bietet der Verein Projekte und Veranstaltungen zur Orientierung an.

Seit mehr als 20 Jahren unterstützt BASF Coatings am Standort Münster den Verein mit Spenden und verschiedenen Kooperationen. Wolfram Schier, Site Management Münster/ People & Culture Germany, und Sebastian Lindemann, People & Culture

Development - Commercial Apprenticeships II Group work+, überreichten jetzt die Spende in Höhe von 6.000 Euro an Hans-Werner Kleindiek. „Wir freuen uns sehr, ‚Jugendhilfe direkt‘ auch in diesem Jahr zu unterstützen. Die Arbeit, die Herr Kleindiek und sein Team leisten, ist von unschätzbarem Wert. Die Jugendlichen erhalten in dieser wegweisenden Phase ihres Lebens eine Orientierung und haben jemanden, der ihnen bei Fragen und Herausforderungen zur Seite steht. Von dieser Unterstützung profitieren die jungen Absolventinnen und Absolventen, aber auch die Unternehmen“, betont Wolfram Schier.

Start der Kooperation war 1999 das Projekt „Brücke zum Beruf“. Das einjährige Praktikum wird seitdem jedes Jahr in Zusammenarbeit zwischen BASF Coatings in Münster und dem Verein „Jugendhilfe direkt“ angeboten. Ziel dieses Jahrespraktikums ist es, dass sich Jugendliche unabhängig von ihrem Schulabschluss für eine Ausbildung bei BASF qualifizieren. „Gerade die praktischen Erfahrungen, die die Jugendlichen im Rahmen eines solchen Praktikums sammeln, helfen ihnen auf ihrem weiteren Weg. Nur so bekommen sie erste Einblicke und können für sich herausfinden, welcher Beruf zu ihnen passt“, berichtet Hans-Werner Kleindiek.

Das Praktikum beginnt jedes Jahr im September, wenn auch die neuen Auszubildenden bei BASF Coatings in Münster starten.

Über den Unternehmensbereich Coatings der BASF

Der Unternehmensbereich Coatings von BASF verfügt über eine globale Expertise in der Entwicklung, Produktion und Vermarktung innovativer Fahrzeug- und Autoreparaturlacke, Bautenanstrichmittel sowie angewandter Oberflächentechnik von Metall-, Plastik- und Glassubstraten für zahlreiche Industrien. Ergänzt wird dieses Portfolio durch „Beyond Paint Solutions“, welche mit innovativen Oberflächen neue Anwendungen ermöglichen. Wir schaffen zukunftsweisende Lösungen und fördern Innovation, Design und neue Anwendungsmöglichkeiten, um die Bedürfnisse unserer Partner weltweit zu erfüllen. Unsere Kunden profitieren von unseren Fachkenntnissen und den Ressourcen interdisziplinärer, global arbeitender Teams in Europa, Nordamerika, Südamerika und Asien-Pazifik. Im Jahr 2023 erzielte der Unternehmensbereich Coatings weltweit einen Umsatz von rund 4,4 Milliarden €.

Solutions beyond your imagination – Coatings by BASF. Mehr über den Unternehmensbereich Coatings von BASF und dessen Produkte finden Sie im Internet unter www.basf-coatings.com.

Über BASF

Chemie für eine nachhaltige Zukunft, dafür steht BASF. Wir verbinden wirtschaftlichen Erfolg mit dem Schutz der Umwelt und gesellschaftlicher Verantwortung. Rund 112.000 Mitarbeitende in der BASF-Gruppe tragen zum Erfolg unserer Kunden aus nahezu allen Branchen und in fast allen Ländern der Welt bei. Unser Portfolio umfasst sechs Segmente: Chemicals, Materials, Industrial Solutions, Surface Technologies, Nutrition & Care und Agricultural Solutions. BASF erzielte 2023 weltweit einen Umsatz von 68,9 Milliarden €. BASF-Aktien werden an der Börse in Frankfurt (BAS) sowie als American Depositary Receipts (BASFY) in den USA gehandelt. Weitere Informationen unter www.basf.com.